

## Lampiran 5

### Memo Program BPJS



**MEMO INTERN**

**QESH**

KORPORASI : 004/001-000/000/001

TANGGAL : 17 November 2015

DARI : Rini Indri Andri

UNTUK : HRD

**PERHALU: Kartu BPJS**

Kepada YB:  
Seluruh Karyawan Peserta BPJS

Dengan hormat,  
Berikut ini kami informasikan mengenai beberapa jenis dan fungsi Kartu BPJS yang harus diketahui oleh karyawan yaitu:

**A. BPJS KETENAGAKERJAAN**



1. Kartu Peserta Jamsostek (Jamsostek) adalah kartu karyawan yang diterbitkan oleh BPJS Ketenagakerjaan yang digunakan untuk membayar premi Ketenagakerjaan. Kartu Peserta dan Jamsostek ini adalah kartu identitas yang diterbitkan dengan cara mengisi formulir yang disediakan oleh BPJS Ketenagakerjaan. Kartu Peserta dan Jamsostek ini adalah kartu identitas yang diterbitkan dengan cara mengisi formulir yang disediakan oleh BPJS Ketenagakerjaan. Sedangkan kartu yang ada yang diterbitkan dengan cara lain.



2. Kartu Peserta BPJS Kesehatan (BPJS Kesehatan) adalah kartu karyawan yang diterbitkan oleh BPJS Kesehatan yang digunakan untuk membayar premi Kesehatan. Kartu Peserta dan BPJS Kesehatan ini adalah kartu identitas yang diterbitkan dengan cara mengisi formulir yang disediakan oleh BPJS Kesehatan. Kartu Peserta dan BPJS Kesehatan ini adalah kartu identitas yang diterbitkan dengan cara mengisi formulir yang disediakan oleh BPJS Kesehatan. Sedangkan kartu yang ada yang diterbitkan dengan cara lain.



3. Kartu Peserta Jamsostek Pensiun (Jamsostek Pensiun) adalah kartu karyawan yang diterbitkan oleh BPJS Ketenagakerjaan yang digunakan untuk membayar premi Pensiun. Kartu Peserta dan Jamsostek Pensiun ini adalah kartu identitas yang diterbitkan dengan cara mengisi formulir yang disediakan oleh BPJS Ketenagakerjaan. Kartu Peserta dan Jamsostek Pensiun ini adalah kartu identitas yang diterbitkan dengan cara mengisi formulir yang disediakan oleh BPJS Ketenagakerjaan. Sedangkan kartu yang ada yang diterbitkan dengan cara lain.

Keterangan: Kartu No 1 dan 2 adalah Kartu Peserta Jamsostek dan Kartu Peserta BPJS Ketenagakerjaan, sedangkan kartu yang nomor 3 adalah Kartu Peserta BPJS Kesehatan Ketenagakerjaan.

2015-11-17 10:00:00